

# EL ECO DE DAIMIEL

EL PERIÓDICO MAS BARATO DE LA PROVINCIA.

PERIÓDICO POLITICO, DE CIENCIAS, LITERATURA Y ARTES.

EL ÚNICO QUE ES BISEMANAL.



<p><b>PRECIOS DE SUSCRICION.</b></p> <p>Un trimestre..... Pts. cents. 3                  Un semestre..... 6                  Un año..... 10                  Número suelta..... 0,15</p> <p><b>PAGO ADELANTADO.</b></p>	<p><b>REDACCION Y ADMINISTRACION:</b></p> <p>PLAZA DE SANTA MARÍA, 2, DUP.</p> <p><b>Se publica los miércoles y sábados.</b></p>	<p><b>CONDICIONES DE PUBLICACION.</b></p> <p>Anuncios por una vez, 0,10 la línea; por varias, precios convencionales.                  Comunicados, 0,25 la línea.                  No se devuelven los originales.                  Toda la correspondencia debe dirigirse al Director.</p> <p><b>PAGO ADELANTADO.</b></p>
---	--	---

**SUSCRICION**

PARA HACER UNA CORONA Y UN MANTO Á NUESTRA PATRONA LA VIRGEN DE LAS CRUCES.

Suma anterior.	Ptas. Céntr.
5.678	14
D. Julian Diaz de Cuellar.	5 »
D. Francisco Angulo.	50 »
D. José J. Lopez de Coca.	5 »
Doña Victoria Rosado	2 »
D. Manuel del Bulgo.	2 »
Doña Ramona Moreno de (Torres).	5 »
Doña Maria Ramona Bueno.	2 »
Doña Manuela Calvo.	6 »
Doña Paulina Orozco	2 »
Doña Casimira Aparicio.	1 »
D. Juan Mayordomo.	2 50
Doña Josefa Molina.	30 »
Doña Dolores Sanchez.	20 »
D. Angel Gomez.	25 »
D. Segundo Fernandez.	1 »
Doña Juliana Rodriguez.	50 »
D. José y Patricio Lozano	25 »
Doña Tomasa Sanchez de Pablo.	20 »
D. Aniceto Baeza	10 »
D. Gregorio Lopez.	25 »
D. Ramon Velmar.	25 »
D. Marcelino Carrillo.	50 »
D. Tomás Vazquez.	25 »
D. Andrés Gutierrez.	25 »
D. Antonio Pinilla.	10 »
D. Manuel Marquez.	1 »
D. Luis Ruiz.	50 »
D. Angel Garcia.	25 »
Doña Josefa Lopez	25 »
D. Celedonio Martin Gil.	25 »
D. Pedro Molina.	25 »
D. Remigio Moreno.	25 »
D. Manuel Carrillo.	2 50
D. Alfonso Gonzalez	25 »
D. Victoriano Gonzalez Mohino.	25 »
D. Cipriano Iñesta.	30 »
D. Fermín Nieto.	25 »
Doña Gabriela Fernandez.	10 »
Doña María Torres.	3 »
D. Manuel Espinosa.	50 »
D. Vicente Cabronero.	15 »
D. Andrés Garcia Muñoz.	5 »
D. Manuel Garcia Muñoz (Presbítero)	10 »
D. Félix Cejudo.	25 »
D. Ramon Cejudo.	25 »
D. Manuel Prado.	25 »
D. Higinio Diaz.	1 »
D. Juan Lozano	1 »
Doña Antonia Lozano.	50 »
D. Vicente Lozano.	25 »
D. Andrés Moreno.	50 »
D. Miguel Megía.	50 »
Doña Victoriana Garzas.	25 »
D. Marto M. de Bernardo	1 »
Doña Teresa Garcia.	25 »
D. Manuel Lozano (Presbítero).	10 »
Doña Cándida Ropero.	5 »
D. Manuel José Garcia.	2 50
D. Julian Larras	50 »
D. José Piña Dotor.	5 »
Doña Paula Torres	50 »
D. Jacinto Salazar.	25 »
D. Julian Acosta.	1 »
D. Alfonso Galiana.	1 »
D. Bernardino Lopez.	25 »
<b>Suma.</b>	<b>5.797 48</b>

## DISCREPANCIAS

La provision de las vacantes para los altos puestos de la administracion, está llamada á proporcionar serios conflictos al gobierno.

Ya los amigos del Sr. Martos se quejan, y creemos que con razon, de que no se han tenido en cuenta los valiosos elementos que á su lado figuran dándoles en los distintos ramos de la vida pública toda la representacion á que tienen derecho.

Y como por pequeño que sea en un momento dado un rozamiento entre dos entidades, como entre dos personas, él basta para que á par-

tir de ese momento se estudie, se analice, se discretee acerca del alcance é importancia de cuantos actos uno ú otro realicen.

Así, no ha faltado ya quien pr suma que el Sr. Sagasta se vá inclinando demasiado del lado del elemento más conservador del partido, tomando como supuesto para hacer esta afirmacion el nombramiento de Gobernadores; cargo de alta importancia puesto que anejo á él está el desarrollo en toda España de una política más ó menos expansiva, así como tambien por la influencia que pueden tener esos funcionarios en la constitucion de las futuras cámaras.

Llama la atencion, en efecto, que, en tanto que el Sr. Alonso Martinez, que de todos es sabido representa en esta situacion al elemento más moderado del partido, al más afine al campo conseruador, ha recabado el nombramiento de buen número de Gobernadores amigos suyos, el elemento democrático tenga en los jefes políticos de las provincias exigua representacion.

Si tienen ó no razon los elementos democráticos, para entrar en sospechas de que sus esfuerzos para conducir á la fusion por derroteros liberales han de fracasar ante la fuerza numérica del elemento moderador, no está aun averiguado; es demasiado pronto para formar juicios concretos.

Van tomando nota y sumando hechos á hechos para en su dia juzgar.

En los círculos políticos se hablaba ayer de otro acontecimiento que puede sumarse á los anteriores y en el que algunos veian ya más clara, más tangible la influencia de la derecha del ministerio sobre la izquierda.

Este acontecimiento es la publicacion del decreto de indulto.

En especial los amigos del Sr. Martos eran los que más disgustados se mostraban, no faltando quien asegura que el eminente orador estaba en disidencia con el Gobierno por parecerle que el decreto no era todo lo amplio, todo lo liberal que era de esperar de una situacion que debe distinguirse de la anterior por un marcado tinte democrático.

A juicio de este hombre público, en el decreto de amnistia no ha debido hacerse la exclusion de los militares; pues la justicia como justicia y la gracia como gracia, debe ser igual para todos.

Creemos que el Sr. Martos tiene razon; no han debido hacerse excepciones en una cuestion que no puede entrañar graves complicaciones políticas, y donde la clemencia es el motivo que justifica el acuerdo.

## CRÓNICA DAIMIELEÑA.

12 Diciembre de 1885.

Las siervas del Señor y las que han de ser compañeras y no siervas del hombre, entonan himnos de alabanzas á la Virgen.

Tras la espesa celosia del convento, el místico arrullo de la blanca paloma religiosa; bajo la redonda central, los argentinos gorgeos de la libre alondra, y el anciano sacerdote paralítico

conversando familiarmente desde la cátedra del Espíritu Santo, con las «Hijas de María.»

En el átrio de la iglesia, el incesante zumbido de la colmena de la juventud, que esperaba la salida de esas flores, congregadas para exhalar el incienso de su virtud á los piés de María, y ambicionaba libar en sus miradas y sonrisas el néctar del amor.

Decididamente las novenas religiosas, dan ocasion para escribir muchas décimas profanas.

Y las señoritas cuyas gargantas de cristal son nidos de ruiseñores, hacen sentir de veras la música.

El orden de colocacion de factores no altera el producto, y la semejanza de noticias hace más amena la crónica.

La procesion de las «Hijas de María,» debe, pues, tener aqui su entrada aunque yo no encuentre la salida; temo perderme en un laberinto de flores, sin encontrar Ariadna que me arroje el hilo salvador.

La veleidosa mariposilla de la moda, ciñó á toda prisa elegantes trajes al flexible talle y sacudió las nevadas alas en los rostros más delicados. Los ménos sensibles, pero no ménos hermosos, ostentaban el aterciopelado brillo de las flores tropicales, sólo acariciadas por la borla de oro del sol. Y en aquel pugilato de belleza, la balanza de Vénus permanecía en el fiel: de un lado el aristocrático sombrero coronando de pájaros, flores y plumas, búcaros gentiles; y de otro la clásica mantilla aprisionando rosas de fuego en marcos de topacio.

La sagrada imágen de la Purisima, rodeada de una docena de niñas vestidas de azul y blanco, luciendo las rizadas cabelleras y dibujándose en sus infantiles rostros la delicada sonrisa de la inocencia, traía á la mente esos cuadros de Murillo que han inmortalizado el nombre del célebre pintor español.

—Pero diga V.: ¿es ésta la procesion cívica de la hermosura daimieleña?

No, señor, ¿no ve V. la sagrada imágen? Es la procesion de las «Hijas de María.»

—Pues eso quiero decir; porque si son muy frecuentes las procesiones, tendrá muchos hijos políticos.

El manifiesto de los Médicos ha llevado la luz á las más oscuras inteligencias. No se trata en él de ningun medicamento nuevo, ni de una nueva enfermedad; sólo se revela el secreto de la política callejera, que ha clavado en ellos el diente ponzoñoso, y la propagacion de la asoladora epidemia del caciquismo.

Como esto es nuevo en Daimiel, llama mucho la atencion ver por las calles á los corifeos de la impudicia, dando el brazo á otros sacerdotes de la moral médica.

No ha sido Blondin el que ha ejecutado su paso prodigioso por el alambre, pero ha sido un humilde admirador tan pequeño como atrevido y tan hermoso como pobre, el que ha despertado la curiosidad en la plaza pública; donde si no ha subido tampoco Mis Leona al trapecio, una Mis... azucena conquistó más miradas que aplausos, é hizo escapar de los labios de los admiradores más besos, que monedas de sus bolsillos.

La marcha de los quintos, precedida de las ruidosas manifestaciones de alegría de los niños á quienes *sultaron de la escuela*, ha venido á ser la dolora de la semana; ved sino el ejemplo:

—Madre, madre, vengo muy contento; los quintos nos han soltado de la escuela.

